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Requerimento nº 057/11 
 

JOSÉ FERNANDES 
 

REQUER INFORMAÇÕES DA ADMINISTRAÇÃO 
PÚBLICA MUNICIPAL COM RELAÇÃO AOS GASTOS 
REALIZADOS NA AQUISIÇÃO DE MEDICAMENTOS 
DECORRENTES DE PROCESSOS JUDICIAIS E 
ADMINISTRATIVOS 
 

Considerando-se a atribuição de fiscalização 
e zelo pelo uso dos recursos públicos dos membros do Poder Legislativo; 

Considerando-se, finalmente, a importância 
da mais ampla publicidade no exercício da Administração Pública por imposição 
moral e constitucional; 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e 
atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ézio Spera, DD. 
Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, 
após consulta à Secretaria Municipal da Saúde, as seguintes informações: 

 

a)- Qual o valor gasto, no ano de 2010, na 
aquisição de medicamentos decorrentes 
de processos judiciais? 

b)- A Secretaria Municipal da Saúde está 
tomando medidas para dividir essas 
despesas com o Estado ou com a União? 
Quais? Quais os resultados obtidos? 

c)- Quantas pessoas solicitaram os 
medicamentos? 

d)- Quantos tipos de medicamentos foram 
solicitados? 

e)- Quais os 20 medicamentos mais 
solicitados e o valor pago em média por 
cada um deles? Por que, diante da 
grande demanda, esses medicamentos 
não são padronizados? 

f)- Quantos dias, em média, a Secretaria 
Municipal da Saúde demora a fornecer 
esses medicamentos, após tomar ciência 
da decisão judicial que determinou o seu 
fornecimento? 

SALA DAS SESSÕES, em 09 de março de 2011. 
 

JOSÉ FERNANDES 
         Vereador – PT  
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